
LE DAUPHINÉ LIBÉRÉ | DIMANCHE 7 DÉCEMBRE 2014 | 9

GAP

L
a question des rythmes
scolaires a ressurgi ven
dredi soir, au conseil

municipal, au détour d’une
décision modificative du
budget général. Le débat
s’est d’abord engagé entre
le conseiller municipal
d’opposition Bernard Jaus
saud (PS) et le maire Roger
Didier sur le coût et les mo
dalités d’application de la
réforme à Gap. « Vous avez
traîné les pieds tant et plus
et jusqu’au bout », a lancé
le premier. « Ce n’est pas
faux, a répliqué le second.
À un moment il faut assu
mer, et j’assume. »

« On ne va pas refaire le
débat, mais j’aimerais que

nous soyons pragmati
ques », reprenait Jean
Claude Eyraud (Gauche),
demandant « de remettre
en place le comité de pilota
ge, pour le suivi et le bilan
des rythmes scolaires ». Ce
luici a également proposé
que « le conseil municipal
adopte une résolution »
concernant la pérennisa
tion du fond d’amorçage,
dont le but était d’accompa
gner financièrement les
communes. « Ce n’est ni de
droite ni de gauche, atil
affirmé. On défend l’éduca
tion de nos enfants, ce que
sera demain notre pays. »

Le débat s’est ensuite por
té sur l’utilisation des Etaps

(éducateurs territoriaux des
activités physiques et spor
tives), mobilisés cette an
née pour les activités péris
colaires. « Si j’ai bien com
p r i s , a u p a r a v a n t , i l s
intervenaient pour la pisci
ne et la patinoire, a relevé
JeanClaude Eyraud. Je
vous demande donc de re
venir sur votre décision et
de les remettre en place sur
le temps scolaire. »

Des éducateurs sportifs
à nouveau disponibles
pour le temps scolaire

Le maire Roger Didier a
profité de l’occasion pour
signaler que, une fois dé

duit le temps dédié aux ac
tivités périscolaires, ces
éducateurs disposaient ac
tuellement d’un solde posi
tif de 1 260 heures. « Qu’al
lonsnous en faire ? Et bien
nous avons décidé il y a
deux ou trois jours que nous
allions les redistribuer sur
les secteurs d’activités les
plus demandés », a pour
suivi Roger Didier.

Concrètement, le maire a
ainsi annoncé que 600 heu
res seraient dédiées à la na
tation scolaire, « pour que
les bassins ne restent pas
vides ». Et que 200 heures
seraient allouées pour l’ac
tivité patinoire, « ce qui est
i d e n t i q u e à l ’ a n n é e

2013/2014 », atil affirmé.
Enfin, concernant le reste

du solde, soit entre 450 et
500 heures, Roger Didier a
précisé : « Nous avons déci
dé de les mettre à disposi
tion des conseils d’écoles,
pour qu’ils puissent les uti
liser en fonction de leurs
projets d’activités : ski de
fond, escalade, VTT… »

Selon le maire, cette « re
distribution » sera effective
à partir du 1er janvier pro
chain.

Fabien ROUX

Lire également l’article
sur le débat d’orientations
budgétaires, dans notre
édition d’hier.

L’ordre du jour était chargé, vendredi soir : les élus se sont prononcés sur environ 70 délibérations. La séance a été levée vers 23 h 30. Photo Le DL/Vincent OLLIVIER
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Rythmes scolaires : « On ne va
pas refaire le débat, mais… »

Des jardins
familiaux

Le conseil municipal a
autorisé le maire Ro

ger Didier à signer la
demande de permis de
construire nécessaire à
l’aménagement des jar
dins familiaux de la
Luye, quartier de la
Justice.

Les travaux en ques
tion consistent en l’édi
fication de 34 cabanons
de 5 m², soit une surfa
ce totale plancher de
170 m², indique la déli
bération.

La municipalité a indi
qué au passage que ces
nouveaux aménage
ments permettraient de
répondre aux deman
des relativement nom
breuses des Gapençais
pour l’obtention de jar
dins familiaux.

« La culture a un coût,
nous devons l’assumer »

Leconseillermunicipald’op
position Bernard Jaussaud

(PS) a questionné la majorité
au sujet du Quattro, au mo
ment de voter une subvention
de fonct ionnement de
364 700 € en faveur de la ré
gie qui gère cet équipement.
« On pourrait débattre d’un
véritable projet culturel pour
le Quattro », atil proposé.

«Mieux rééquilibrer
les comptes du Quattro »

Martine Bouchardy, adjointe
à la culture, a précisé que la
programmation du Quattro
visait à « satisfaire un large
publicdansdifférentsstyles »,
tout en ayant une « politique
tarifaire » garantissant « un
accès le plus large possible ».
C’était d’ailleurs la raison
d’être de cette subvention.

Bernard Jaussaud a ainsi re
levé qu’au Quattro, « il n’y a

pas un projet culturel, mais
une programmation », évo
quant notamment des événe
ments de nature économique
qui y sont organisés. Ainsi, vu
le fonctionnement de cette
structure, le conseiller muni
cipal a demandé « à ce que le
Quattro rééquilibre mieux ses
comptes ».

Le maire, Roger Didier, lui a
répondu : « Amener de la cul
ture a un coût, et vous le sa
vez. Ce coût, nous devons
l’assumer. »

JeanClaude Eyraud (Gau
che), qui avait préalablement
manifesté le souhait de « dis
poser d’un rapport d’activités
avant d’avoir à voter cette dé
libération », a toutefois « re
gretté la forme de ce débat » ;
de manière générale, il a sa
lué « l’effort » pour « proposer
de la diversité » dans l’offre
culturelle de la ville.

La salle d’escalade sera finalement
inaugurée le 15 décembre
Ü L’inauguration de la nouvelle salle d’escalade, qui ouvrira
dès demain, aura lieu le 15 décembre. Mais pourquoi la
première cérémonie, prévue le 20 novembre, a-t-elle été
reportée ? C’est la question qu’a posé Jean-Claude Eyraud
(Gauche) : « Pourquoi cette décision brutale, au matin de
l’inauguration, alors que300personnesétaient invitées ? »Le
maire a expliqué avoir pris cette décision après avoir lu un
article, paru dans nos colonnes, où n’était pas mentionné le
fait que cet équipement avait été financé par la Ville. « Je suis
quelqu’un de très respectueux de l’engagement des fonds
publics », a-t-il insisté. Jean-Claude Eyraud a remarqué que
cette inauguration aurait été, au contraire, l’occasion demettre
en avant l’investissement de la Ville.

Rallye, climat et énergies nouvelles
Ü Le vote d’une demande de subvention auprès du conseil
général des Hautes-Alpes, concernant le Rallye Monte Carlo
2015, a été l’occasion pour Jean-Claude Eyraud (Gauche) de
rappeler sa position à ce sujet. Évoquant le réchauffement
climatique, celui-ci a lancé : « Il va falloir changer notre façon
de vivre, il va bien falloir y passer. » Avant d’ajouter : « Les
collectivités locales, notamment les mairies, doivent avoir un
rôle moteur dans ce domaine. » Le maire, Roger Didier, lui a
répondu : « Pour un peu vous rassurer, nous aurons en mars
le Rallye Monte Carlo des Énergies nouvelles. »

BRÈVES DE CONSEIL

DE GARDE
Ü Samu
Composer le 15.
Ü Maternité
Tél. 04 92 40 61 14.
Ü Maisonmédicale
Ouverture de 14 h à minuit
Bât. D du Chicas accès direct
par l’allée du Souvenir français.
Tél. 04 92 52 28 15.
Ü Dentiste
Tél. 04 92 51 94 94.
Ü Pharmacie
Se renseigner 
au commissariat de police.
Ü Commissariat
de police
Composer le 17.
Ü Sapeurs-pompiers
Tél. 18 ou 112.

LOISIRS
Ü Piscine
de la République
Tél. 04 92 51 22 67.
Lundi : 18 h 30 – 21 h.
Ü Stade nautique

de Fontreyne
Tél. 04 92 51 14 99.
Lundi : 14 h – 18 h.
Ü Stade de glace
Alp’Arena
Tél. 04 92 53 26 90.
Patinoire intérieure : 
dimanche : 14 h – 17 h.
Patinoire extérieure :
dimanche 9 h – 12 h
et 14 h – 17 h ;
lundi : 11 h – 14 h.
Ü Médiathèque
municipale
Tél. 04 92 53 26 73.
Lundi fermée ;
mardi : 13 h 30 – 18 h.
Ü Muséemuseum
départemental
Tél. 04 92 51 01 58.
Dimanche : 14 h – 18 h ;
lundi : 14 h – 17 h ;
mardi fermé.
Ü Maison du tourisme
Tél. 04 92 52 56 56.
Ouvert du lundi au vendredi 
de 9 h à 12 h 30 et de 13 h 30 
à 18 h. Le samedi de 9 h à 16 h.

UTILE

AGENDA
AUJOURD’HUI
Ü Culteprotestant
Tous les dimanches, à 10 h 30.
Ü Égliseprotestante
évangéliqueduRocher
Culte, 14, route de la Justice,
à 9 h 45, petit-déjeuner offert
dès 9 h 30.
Ü Théâtre
“Crésus”, d’après l’œuvre
de Jean Giono, présenté par
Lei Mantenaires Chansouris,
à Kto’sphère (10, rue Faure-du-
Serre) à 15 heures. Payant,
gratuit pour les moins de 12 ans.
Ü Loto
Salle de la Romettine, à 14 h 30.
Ü Messes
9 h : La Tourronde ; 10 h : Saint-
André des Cordeliers (en latin) ;
10 h 30 : La Garde, cathédrale ;
11 h : Notre-Dame d’Espérance ;
11 h : Neffes, Saint-Roch ; 18 h :
Saint-Roch (messe en italien) ;
Saint-André, 18 h 30.

ÀVENIR
Ü Lesmétiers
de lamontagne
“Entreprendre autrement”,
au pôle universitaire,
amphithéâtre, le 11 décembre
de 17 h 45 à 19 h 30, cycle
conférence avec Jean-Joël Fraisy
et Dorothée Paulin, chargés de
mission union départementale
d’économie sociale et solidaire.
Intervention de l’Udess 05.

Ü Concert choral
Les chorales “Thelia”, “L’eau
vive”, “Chœurs d’enfants”,
“Lo rescontre gapian” et
“l’Alpe qui chante” présentent
leur concert de Noël, église
Saint-Roch, vendredi 12 décem-
bre à 20 h 30. Libre participation.

NOTEZLE
Ü Coursd’anglais
“Les bases et les éléments
essentiels”, du 8 janvier au
25 juin. Faux débutant et intermé-
diaire, le jeudi soir de 17 h 30
à 19 h 30. Rens./inscr. auprès
du Greta des Pays haut-alpins,
tél. 04 92 52 55 70
ou 06 31 08 77 43.

EXPOSITIONS
Ü “Ladormeuse”
Photographies de Vincent
Beaume, direction artistique
Claire Ruffin, au théâtre
La Passerelle jusqu’au 31 janvier.
Exposition proposée en lien avec
le spectacle “L’insomnante”.
Ü “Lesbelles rencontres”
Exposition autour du thème de
l’adaptation littéraire en bandes
dessinées, à la médiathèque,
jusqu’au 13 décembre.
Ü “Couleurs”
Exposition de photographies
d’Agnès Beaudoin, à l’espace
culturel Leclerc, jusqu’au
27 décembre, de 9 h à 20 h.

ISPECTACLEI
Une soirée loufoque au Balladin
Première fois queFabriceAbrahamvenait seproduire àGap,
vendredi et hier, visiblementheureuxdedécouvrir la région... devant
unpublic ravi, lui, dedécouvrir cet humoriste venuducafé théâtre.
Textebienécrit,miseen scèneefficaceet enchaînementde sketches
maîtrisé : il est arrivé àdivertir le public duBalladin qui adore ce type
depersonnage loufoqueetdécalé. FabriceAbraham, unBayonnais,
monte sur les planchesavecunpremier onemanshowqui le conduit
àAvignonen2002ouencoreauPointVirgule. Il obtient un2e prix au
Festival du rire dePuySaintVincent en2006.Hommede théâtre,
cinéma, télévision, il s’imposedans la saison2des“Revenants”.

» Lesquatremousquetairesde la salle degym“Welcome
Fitness”ontgagné leur pari. Il s’agissait dans les locauxde
Décathlondebattre le recorddumondededistanceparcourue
enspinbike, en24heures, sous le contrôle de trois huissiers.
Recorddétenudepuis2012par lesGapençais, avec 1 205km.
Entre 18 hvendredi et 18 hhier samedi, ArnaudBougard,
Mickaël Étienne, Cédric Julienet ThomasPostillonontparcouru
1 252kmet360mètres, soit lamoyenneépoustouflantede
52,180km/h !Mission largement remplie.

ITÉLÉTHONI
Spinbike : record battu !


